

Publié dans le REPUBLICAIN LORRAIN
le mercredi 7 janvier 2014

De nouveaux médaillés au Judo-club.

Les jeunes judokas longevillois ont participé au deuxième grand prix des benjamins à Longeville-lès-Metz. Ils ont confirmé les bons résultats obtenus lors de la 1ère compétition. En effet, Leeloo Nimeskern et Ulysse Thiriet ont obtenu de nouveau une très belle deuxième place, tandis qu'Olivier Pignon a confirmé sa place de troisième. Eryk Rejzler a fini 5e de sa catégorie. Nul doute que leurs entraîneurs, Faouzi Abderrahmane et Caroline Lantoine, sauront les préparer pour la prochaine compétition, le 1er mars à Hayange.